



しょう がっ こう  
笑・楽・幸 通信

「いい顔」「いい声」「いい心」

No.12

【発行日】令和6年9月30日

【発行者】校長 金井 哲也

## 運動会まで、あと残りわずか！

10月5日（土）の秋季大運動会まで、残り一週間を切りました。この日に向けて、9月18日（水）から特別日課を編成して、全校や色別、各学年・ブロックにおいて毎日練習に励んでいます。

9月上旬はとても暑い日が続いていましたが、「暑さ寒さも彼岸まで」の言葉の通り、ここ数日過ごし易い日が続いており、秋らしくなってきました。そのおかげで、校庭での練習も計画通り行うことができます。このまま順調に練習が進み、当日も爽やかな秋晴れの下で運動会を実施できることを願うばかりです。

今年の運動会のテーマは、「～赤白輝け東っ子！気持ちを1つに全力前進～」で、校舎南側の窓に大きく貼り出されています。それぞれの学年やブロック、色別で、練習にも熱が入ってきました。

9月27日（金）の色別練習では、それぞれの色組で応援の練習を行いました。今年の赤組のスローガンは「仲間を信じ 燃えろ赤組！」、白組のスローガンは「つかめ勝利！団結白組」です。子どもたちの呼びかけや応援歌の声の大きさも、だんだん大きくなってきて、子どもたちの気持ちも盛り上がってきているようです。

一方、低・中・高のブロックで行う表現の練習も、そろそろ仕上げの段階に入ってきているようです。上級生の姿を見て、下級生も負けないように頑張っています。

また、各学年で行うリレーの練習では、休み時間にバトンパスの練習を行っているクラスもあります。ぜひ、当日の白熱したレースを、楽しみにしてほしいと思います。

保護者の皆様には、これまで子どもたちの健康管理や体育着・水筒などの準備にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

1年生にとっては初めての、6年生にとっては最後の運動会です。思い出に残る素晴らしい運動会になるように、我々教職員も一生懸命取り組んでいきたいと思しますので、引き続きご協力をお願いいたします。

